



# ROOM DIRECTORY

TÉLÉPHONE : +33 (0)1 43 26 60 00  
RECEPTION@VILLA-SAINTGERMAIN.COM

# A

## **ADAPTATEUR**

Le voltage en France est de 220 volts. Des adaptateurs pour tous types de voltages sont disponibles à la Réception.

## **AIR CONDITIONNE**

Le panneau de contrôle à l'entrée de votre chambre vous permet de faire une sélection. Quelle que soit la saison, vous pouvez choisir entre climatisation ou chauffage. N'hésitez pas à vous rapprocher de la Réception en cas de besoin.

## **AÉROPORTS**

*Roissy Charles de Gaulle* – 28 km au Nord de Paris (environ 1 h de Paris si la circulation est fluide).

*Orly* – 19 km au Sud de Paris (environ 45 mn si la circulation est fluide).

*Le Bourget* – 17 km au Nord de Paris (environ 45 mn de Paris si la circulation est fluide).

Pour tout renseignement sur les horaires de vol et éventuels retards : [www.parisacroport.fr](http://www.parisacroport.fr)

La Conciergerie se tient à votre disposition pour vous aider au mieux dans l'organisation de votre départ, imprimer vos cartes d'embarquement et vous réserver un chauffeur privé ou un taxi.

## **ANIMAUX**

Les animaux ne sont pas acceptés dans notre établissement.

## **APPAREILS PHOTOS**

Des appareils photos polaroid peuvent vous être prêtés par la Réception. Les pellicules nécessaires sont disponibles à la vente.

# B

## **BAGAGES ET CONSIGNES**

La Réception est à votre disposition pour prendre soin de vos bagages et les conserver en cas d'arrivée matinale ou de départ tardif.

Ce service de consigne vous est proposé gracieusement.

## **BAR**

Le Bar, situé au rez-de chaussée de l'hôtel, vous propose une sélection de champagnes et de cocktails, de vins, d'alcools et de boissons fraîches. Celles-ci peuvent vous être servies en chambre et dans notre bar jusqu'à minuit. Pour toute demande, vous pouvez joindre notre service bar en pressant le bouton « Réception » de votre téléphone.

## **BÉBÉ**

Un lit bébé (maximum 3 ans), un matelas à langer, un tapis d'éveil, une baignoire rétractable, une chaise haute ainsi qu'un chauffe-biberon peuvent être gracieusement mis à votre disposition et installés dans votre chambre sur simple demande auprès de la Réception.

## **BILLETS D'AVION ET DE TRAIN**

La Conciergerie est à votre disposition pour toute réservation, confirmation, impression ou modification de billets. Pour vous aider à gérer vos transports durant votre séjour :

[www.sncf-connect.com](http://www.sncf-connect.com), [www.parisacroport.fr](http://www.parisacroport.fr)

### **BUSINESS CORNER**

Un Business Corner est à votre disposition et vous propose un ordinateur équipé du Pack Office, d'une imprimante ainsi qu'une connexion WIFI Haut débit. La Réception peut vous assister dans vos envois de photocopies (prestation pouvant être facturée).

## **C**

### **CARTES DE CRÉDIT**

Nous acceptons les cartes de crédit suivantes : Carte Bleue, Visa, American Express, Mastercard, Maestro.

### **CHANGE**

Nous pouvons effectuer pour vous du change à la Réception. Les taux de change y sont affichés.

### **CIRAGE DES CHAUSSURES**

Un service de cirage peut vous être proposé. Un sac à chaussures est à votre disposition dans le placard. Merci de contacter la Réception pour les faire cirer. Également à votre disposition dans votre chambre : un gant à lustrer et un chausse pied. De plus, une cireuse électrique est en libre-service au rez-de-chaussée de l'hôtel.

### **COIFFURE**

La Conciergerie est à votre disposition pour prendre rendez-vous dans un salon de coiffure ou pour faire venir un coiffeur dans votre chambre.

### **COFFRE-FORT**

Dans chaque chambre, un coffre-fort est à votre disposition. Pour l'utiliser : fermer la porte du coffre – entrer un code à 4 chiffres – appuyer sur la touche « CLOSE ». Pour l'ouvrir, entrer à nouveau ce même code puis la touche « ENTER ».

### **CONCIERGE**

Nos Concierges sont à votre entière disposition pour rendre votre séjour parisien le plus agréable possible.

### **COURRIER ET COLIS**

Vous pouvez déposer votre courrier et vos paquets à la Réception. Nous nous chargerons de leur expédition ; les frais inhérents seront portés sur votre note.

### **CROISIERE SUR LA SEINE**

Les Vedettes du Pont Neuf situées sous le Pont-Neuf proposent des départs tous les jours. Les horaires et tickets sont disponibles à la Conciergerie.

## **D**

### **DÉPART**

Les chambres doivent être libérées avant midi, la Réception peut garder vos bagages jusqu'au moment de votre départ dans la journée. Pour tout départ au-delà de cet horaire, des frais de départ tardif pourront s'appliquer.

# E,F,G

## **ENCEINTE**

Vous pouvez connecter votre téléphone à votre enceinte grâce au Bluetooth.

## **ENVIRONNEMENT**

Afin de contribuer à la protection de l'environnement, notre établissement s'engage au quotidien dans des actions telles que : le tri sélectif, la mise en place de mousseurs sur la robinetterie, des ampoules basses consommation (LED), le double vitrage et le remplacement du linge de lit selon la volonté du client.

## **FLEURS**

Le Concierge est à votre disposition pour satisfaire toutes vos envies de fleurs.

## **FITNESS**

La salle de Fitness est accessible de 7h00 à 22h00 et met à votre disposition un tapis de course, un vélo d'appartement et un vélo elliptique, un rameur, des haltères et un tapis de fitness. Le Conciergerie peut vous réserver les services d'un coach privé sur demande.

## **GARDE D'ENFANTS**

La Conciergerie peut organiser un service de babysitting sur demande.

# H,I,J

## **HANDICAP**

Nos équipes sont sensibilisées à l'accueil des personnes en situation de handicap et nous disposons de 2 chambres, dans la catégorie Supérieure, comprenant des équipements adaptés pour les personnes à mobilité réduite.

Nous mettons également à votre disposition sur demande un fauteuil roulant, une boucle magnétique, un réveil lumineux et une télécommande ainsi qu'un téléphone avec de larges touches. Dans le cas où vous auriez besoin de matériel complémentaire, nous serions ravis de vous assister. N'hésitez pas à contacter la Réception.

## **IMPRIMANTE**

Imprimante, Ordinateur portable et Tablette sont disponibles sur demande à la Réception.

## **INCENDIE**

Notre établissement est équipé d'extincteurs situés dans les emplacements indiqués sur les consignes de sécurité affichées à chaque étage.

Merci de prendre connaissances de celles-ci. Elles sont également affichées derrière la porte de votre placard.

# L

## **LINGE**

Sur simple demande, nous vous fournirons du linge de toilette supplémentaire.

## **LIT SUPPLÉMENTAIRE**

Certaines de nos Junior Suites peuvent accueillir une 3<sup>ème</sup> personne en chambre. Des frais de 150 € par jour s'ajouteront pour les personnes de plus de 12 ans.

# M

## **MASSAGE**

Une cabine de soin se situe dans notre Spa au niveau -1 et vous accueille de 7h00 (premier soin) à 22h00 (fin du dernier soin). Vous pouvez consulter la Carte des soins disponible à la dernière page de ce livre ainsi qu'à la Réception. Pour toute demande d'information, merci de contacter la Réception.

## **MÉDECIN**

Si vous avez besoin de faire appel à un médecin, veuillez contacter la Conciergerie.

## **MINI BAR**

Une sélection de boissons et de douceurs est à votre disposition dans votre mini bar ainsi que la liste des prix. Si vous souhaitez une boisson spécifique, votre cocktail préféré ou une bouteille de votre choix, n'hésitez pas à contacter le Bar.

## **MUSÉES**

Nous vous encourageons à visiter les musées parisiens et, pour se faire, nos Concierges se tiennent à votre disposition pour vous fournir des conseils et des billets Coupe-files.

# N

## **NÉCESSAIRE DE TOILETTE**

Des nécessaires de toilette (kit rasage, brosse à dent, peigne, protections féminines) peuvent être gracieusement mis à votre disposition par la Réception.

## **NÉCESSAIRE DE COUTURE**

Un nécessaire à couture se trouve dans votre dressing.

## **NON FUMEUR**

L'établissement est entièrement non-fumeur. Le non-respect de cette politique entraînera la facturation d'une pénalité de 500 €.

# O

## **ORDINATEUR PORTABLE**

Le prêt d'un Ordinateur portable, d'une Imprimante et d'une Tablette est disponible sur demande à la Réception.

## **OREILLERS**

Des oreillers à mémoire de forme sont disponibles sur demande auprès de la Réception.

# P

## **PARAPLUIES**

Pour vos promenades dans Paris sous la pluie, un parapluie est à votre disposition dans le placard de votre chambre.

## **PARKING**

Le parking souterrain « Saint-Pères », situé au 54 rue Jacob est à votre disposition pour garer votre véhicule sous réserve de réservation au préalable. Le tarif journalier est disponible à la Réception. L'hôtel décline toute responsabilité pour les véhicules stationnés.

## **PETIT-DEJEUNER**

Le petit-déjeuner est servi sous forme de buffet au rez-de chaussée de 7h à 10h30 en semaine et de 7h à 11h00 le week-end.

Il est composé d'une variété de produits bio, boissons chaudes, jus de fruits, pains, viennoiseries, gâteaux, céréales, confitures, charcuterie, saumon fumé, produits allégés, œufs à la demande, assortiment de légumes chauds et fromages. Si vous souhaitez prendre votre petit déjeuner dans votre chambre, une fiche est prévue à cet effet : merci de la suspendre à votre porte avant 4h00 du matin.

Petit-déjeuner Buffet 30 € par adulte et par jour, 15 € par enfant de moins de 12 ans et par jour. Le petit-déjeuner est également disponible en format « à emporter » ou à la carte.

## **PISCINE**

Notre bassin de nage chauffé vous accueille au niveau -1. Il est en accès libre de 8h00 à 22h00 tous les jours. A la Réception de l'hôtel, nous proposons à la vente des maillots de bain, lunettes de natation ainsi que des bonnets de bain.

## **POLICE**

Le commissariat du 6<sup>e</sup> arrondissement se situe 78 rue Bonaparte. En cas d'urgence, contactez la Réception.

## **PRESSE**

Une sélection de journaux et magazines est à votre disposition au niveau du Bar.

D'autres références peuvent vous être procurées sur simple demande auprès de la Conciergerie.

## **PRESSING**

Le service est proposé du lundi au samedi (hors jours fériés) ; les articles donnés avant 10h00 seront de retour au plus tard à 20h00 le jour même. Un service express est également disponible : le linge déposé avant 13h00 sera rendu le jour-même à 20h00 moyennant une majoration de 30%. L'hôtel décline toute responsabilité en cas de détérioration du linge confié. Une fiche à remplir et un sac à linge sont à votre disposition dans votre placard. Merci de bien vouloir faire enlever le sac en appelant la Réception.

# R

## **RÉCEPTION**

La Réception est ouverte 24h sur 24 et joignable en pressant le bouton « Réception » de votre téléphone.

## **RESTAURANTS**

Nos Concierges seront heureux de vous conseiller sur le choix d'une table ou de vous assister pour faire une réservation dans le restaurant que vous aurez sélectionné.

## **REPASSAGE**

Un défroisseur vapeur est disponible dans chaque chambre. Un fer et une planche à repasser sont à votre disposition sur simple demande auprès de la Réception.

## **RÉVEIL**

La Réception peut vous réveiller par téléphone à l'heure que vous souhaitez.

## **ROOM SERVICE**

Le service est assuré 24h sur 24 et la carte est à votre disposition en dernière page.

# S

## **SHOPPING**

L'hôtel se situe au cœur de Saint-Germain-des-Prés, réputé pour ses boutiques et nombreuses galeries. Promenez-vous sur la rue du Four, rue de Rennes et terminez votre escapade au Bon Marché. Si vous cherchez une boutique en particulier, veuillez vous

## **SERVICE EN CHAMBRE**

Votre chambre sera nettoyée quotidiennement, vos draps changés tous les 2 jours ainsi que vos serviettes (sauf besoin exceptionnel ou si vous les laissez sur le sol). Si vous ne souhaitez pas le service, merci de nous en faire part. Aussi vous pouvez utiliser les boutons à l'entrée de votre chambre afin de demander le service (vert) ou le refuser (rouge). La Réception reste à votre entière disposition pour toute demande particulière.

## **SPECTACLE**

Les Concierges peuvent vous assister pour réserver des places de spectacle ou tout autre évènement.

## **SPA**

Notre Spa vous accueille au niveau -1 pour passer un agréable moment de détente. Piscine et Sauna sont accessibles de 8h00 à 22h00 tous les jours. Vous pouvez consulter la dernière page de ce livre pour plus d'informations sur notre spa et les soins disponibles.

# T

## **TABLETTE TACTILE**

Le prêt d'une Tablette tactile, d'une Imprimante et d'un Ordinateur portable est disponible sur demande à la Réception.

## **TAXI**

La Réception est à votre disposition pour vous assister dans tous vos déplacements. Sachez que pour un départ entre 7h et 10h du matin, nous vous conseillons de réserver votre taxi la veille. De même, pour un départ entre 18h et 21h, nous vous conseillons de réserver votre taxi le matin même.

Attention, à Paris, les taxis se présentent avec un compteur qui a démarré à réception de l'appel. Pour un service personnalisé, contacter la Conciergerie pour réserver une voiture avec chauffeur.

## **TÉLÉPHONE**

Nous pouvons vous dédier une ligne directe au moment de votre arrivée. Merci de contacter la Réception pour la mettre en place.

## **TÉLÉVISION, CHROMECAST ET AIRPLAY**

Le plan de chaînes est accessible directement sur la télévision. Les solutions Chromecast et Airplay pour diffuser vos contenus depuis votre téléphone portable ou votre tablette sont disponibles sur la télévision de votre chambre. N'hésitez pas à contacter la Réception pour une assistance technique.

# V

## **VOITURES DE LOCATION**

Merci de contacter le Concierge pour tout conseil ou assistance dans la location d'une voiture.

# W

## **WIFI**

L'accès WIFI très Haut-Débit est gratuit et automatique via les bornes réseau « VILLA-SAINT-GERMAIN » ; le mot de passe est « 75villasaintgermain ».





# ROOM DIRECTORY

PHONE : +33 (0)1 43 26 60 00  
RECEPTION@VILLA-SAINTGERMAIN.COM

# A

## **ADAPTOR**

The voltage in France is 220 volts. Adaptors for all types of voltages are available at the Front desk.

## **AIR CONDITION**

The control panel at the entrance to your room lets you make your selection. Whatever the season, you can choose between air conditioning and heating. Please do not hesitate to contact the Reception if you have any questions.

## **AIRPORTS**

*Roissy Charles de Gaulle* – 28 km (18 mi) North of Paris (about 1 hour from Paris if the traffic is running smoothly).

*Orly* – 19 km (12 mi) South of Paris (about 45 minutes if the traffic is running smoothly).

*Le Bourget* – 17 km (11 mi) North of Paris (about 45 minutes from Paris if the traffic is running smoothly).

For information concerning flight schedules or delays please check: [www.parisaeroport.fr](http://www.parisaeroport.fr)

Our Concierge service is at your disposal to assist you in organising your departure, printing boarding passes and booking a private driver or taxi.

## **ALARM**

The Front desk can schedule a wake-up call on your room telephone at the most convenient time for you.

# B

## **BAR**

The Bar, located on the ground floor of the hotel, offers a large selection of wines, spirits and soft drinks. These may be served at any time until 12:00 am at the bar, in the lounge or in your room. For any questions, please contact the Bar directly on your telephone.

## **BABIES**

A Baby cot (maximum 3-year-old), a changing mattress, a playmat, a baby bath, a highchair and a bottle warmer can be made available free of charge and installed in your room on request.

## **BABY SITTING**

Our Concierge team can organize a babysitting service on request.

## **BREAKFAST**

Breakfast is served on the ground floor from 7:00 am to 10:30 am on weekdays and from 7:00 am to 11:00 am on weekends.

It is composed of a variety of organic products, hot drinks, fruit juices, breads, pastries, cakes, cereals, jams, deli meats, smoked salmon, eggs cooked at your convenience, a choice of cooked vegetables and cheeses. Buffet breakfast is charged €30 for the adults and €15 for the children. We also have an “à la carte” menu.

If you wish to have breakfast in your room, a form is provided for this purpose: Please hang it on your door before 4am. If you wish to have your breakfast to go, please do not hesitate to ask our team. We will be happy to prepare a breakfast box.

## **BUSINESS CORNER**

A Business Corner is available next to the reception that proposes a computer with Microsoft Pack Office, a printer and free high speed WIFI.

The Front desk can assist you in sending photocopies.

## C

### **CAMERAS - POLAROIDS**

The front desk will be pleased to lend you polaroid cameras, so you bring home some memories of Paris through your eyes. The camera films are for sale at the front desk.

### **CHANGE**

Currency exchange is at your disposal at the Front desk, where the hotel exchange rates are displayed.

### **COMPUTER**

A laptop, a printer and a touchpad can be borrowed on request at the Front Desk.

### **CONCIERGE**

Our Concierge team is at your disposal to make your stay in Paris as pleasant as possible.

### **CREDIT CARDS**

We accept the following credit cards: Visa, American Express, MasterCard, Maestro.

## D, E

### **DEPARTURE**

Rooms must be vacated no later than noon. The Front desk can keep your luggage until your departure from the hotel.

All departure made after this time may be subject to late departure fees.

### **DOCTOR**

In case you need to call a doctor, please contact the Concierge.

### **ENTERTAINMENT**

Our Concierge team can assist you in booking tickets for theaters or any other entertainment.

## F, G, H

### **FITNESS**

The fitness room is at your disposal from 7:00 am to 10:00 pm on level -1. One treadmill, an exercise bike, an elliptical bike, dumbbells, a yoga mat and a rowing machine are at your disposal in the fitness room. The concierge can book a private coach upon request.

### **FRONT DESK**

The Front desk is open 24/7 and reachable directly by pressing Reception on your telephone.

### **FIRE**

Our establishment is equipped with fire extinguishers in locations indicated on the safety signs on each floor. Specific safety instructions to follow in case of fire are displayed behind the door of your closet. Please take note of these instructions.

#### **FLOWERS**

The Concierge is at your disposal to satisfy all your wishes concerning flowers.

#### **HAIRDRESSING**

Our Concierge team is at your disposal to make an appointment in a hairdressing salon or to have a hairdresser come in your room.

#### **HANDICAP**

Our teams are dedicated to welcoming people with disabilities. We have 2 rooms in the Superior category, which includes adapted equipment for people with reduced mobility. We can also provide a wheelchair, an audio loop system, a remote control, a light alarm clock and telephone with large keys upon request. In case you would need additional equipment, we would be delighted to assist you. Do not hesitate to contact us.

## I, L

#### **INTERNET**

The access to high speed WIFI is complimentary and automatic via the network terminals "VILLA-SAINT-GERMAIN-DES-PRES"; the password is "75villasaintgermain".

#### **IRON**

A steam iron is available in the closet of your room. An iron and ironing board are available on request by pressing Reception on your telephone.

#### **LAUNDRY**

This service is available from Monday to Saturday (except on public holidays); all items given before 9am will be returned at the latest at 7pm on the same day. Express service is available: items given before 1pm will be returned on the same day at 7pm with a 30% increased fee. The hotel declines any liability for deteriorated items.

Please fill out the form and ask us to take care of your laundry bag (available in your closet) by calling the Front Desk or by leaving the bag at the front desk.

#### **LUGGAGE AND STORAGE**

The Front desk is at your disposal to take care of your luggage and keep them for you in case of an early arrival or late departure (free of charge).

## M

#### **MAIL AND PARCELS**

You can drop your mail and parcels at the Front desk. We will arrange for shipment; the cost involved will be placed on your room account.

#### **MESSAGE**

Our treatment room is located in our spa on level -1 and is open from 7am (time of first treatment) to 10pm (finish time of last treatment). The Spa menu is available on the last page of this room directory and at the Front Desk. Should you need any information, please contact the Front Desk.

#### **MINI BAR**

A selection of drinks and snacks is at your disposal in the mini bar as well as the price menu. If you want a specific drink, your favorite cocktail or a bottle of your choice, do not hesitate to contact the Bar.

#### **MUSEUMS**

We encourage you to visit Paris museums, and, to do so, our Concierges are at your disposal to provide you with fast-track tickets.

## **N, P, R**

#### **NEWSPAPERS**

A choice of newspapers and magazines are available at the bar. Additional references can be provided on request to our Concierge team.

#### **NON-SMOKING POLICY**

Our establishment is completely non-smoking. Failure to comply with this policy will result in the invoicing of a penalty of €500.

#### **PARKING**

A secure parking located at 50 rue Jacob is available to park your car. The daily rate is available at reception. It is required to book a spot ahead of arrival. The hotel cannot be held liable for any damage.

#### **PETS**

Pets are not allowed in our establishment.

#### **PILLOWS**

Memory-foam pillows are available upon request. Please ask the Front Desk.

#### **POLICE**

The police station of the 6th arrondissement is located at 78 rue Bonaparte. In case of emergency, please contact the Front Desk.

#### **POOL**

Our pool is located on level -1 and is open daily from 8:00 am to 10:00 pm. Please note that we have swimsuits, goggles and swimming caps available at the Reception (for purchase).

#### **PRINTER**

A printer, a laptop and a tablet can be borrowed on request at the Front Desk.

#### **RIVER CRUISE**

The Company “Les Vedettes du Pont Neuf” beneath the Pont Neuf bridge offers daily departures. Timetables and tickets are available at the Concierge desk.

## **RESTAURANTS**

Our Concierge team will gladly advise you in choosing a table or making a reservation at a restaurant you have selected.

## **RENTAL CARS**

Please contact our Concierge team for any advice or assistance.

## **ROLLAWAY BED**

All our Junior Suites can accommodate a 3<sup>rd</sup> person in the room. An extra charge of €150 per night will apply for all extra person older than 12 in the room.

## **ROOM SERVICE**

This service is provided 24/7. A menu is at your disposal on the last page.

# S,T

## **SAFE**

Each room is equipped with a safe. To use it: Close the safe door - enter a 4-digit code of your choice - press the "CLOSE" key. To open it, re-enter the same code – and press the "ENTER" key.

## **SERVICE**

Your room will be cleaned daily, and your sheets and towels changed every 2 days (unless you leave them on the floor). If you do not wish this service, please let us know. You can also use the buttons at the entrance to your room to request service (green) or refuse it (red). If you have any special requests, please do not hesitate to contact the Reception.

## **SEWING KIT**

A sewing kit is available in the square box next to the sink in the bathroom.

## **SHOESHINE**

A complimentary shoeshine service is available. You will find a shoe bag in the closet. Please contact the Front desk to have your shoes done.

At your disposal also in the closet of your room: a polish glove and a shoehorn.

Additionally, an electric shoe polisher is available on the ground floor of the hotel.

## **SHOPPING**

The hotel is located in the heart of Saint-Germain-des-Prés, famous for its stores and art galleries. If you are looking for a particular store, please contact our Concierge team.

## **SPA**

Our spa area welcomes you on level -1 for a moment of relaxation. A pool and a sauna are accessible from 8:00 am to 10:00 pm every day. The full spa menu is available on the last page of this book.

## **SPEAKER**

You can connect your phone to the speaker in the room through the Bluetooth technology.

## **POOL**

Our swimming pool is located on level -1 and open daily from 8:00 am to 10:00 pm. Please note that we have swimsuits, goggles and swimming caps available at the Reception (for purchase).

**TABLET**

A tablet, a laptop and a printer can be borrowed on request at the Front Desk.

**TAXI**

The Front desk is at your disposal to assist you in all your trips. Be aware that for a departure between 7am and 10am, we advise you to book your taxi the night before. Likewise, for a departure between 6pm and 9pm, we advise you to book your taxi in the morning. Also be aware that in Paris, taxis come with the meter on from the time they receive the call.

For personalized service, please contact our Concierge team for a car with private driver.

**TELEPHONE**

We can propose you a direct line upon arrival. Please contact the Front Desk for further information.

**TELEVISION & CHROMECAST**

You will find a description of all the TV channels directly on the TV. Chromecast is available on your TV. Please ask reception for any technical assistance.

**TOILETRIES**

Complementary Toiletries (shaving kit, toothbrush/toothpaste, comb, feminine products) are available upon request at the Front desk.

**TRAIN AND FLIGHT TICKETS**

The Concierge team is at your disposal for booking, confirming, printing Boarding passes or modifying your tickets. As to help you managing your transportation: [www.sncf-connect.com/en-en/](http://www.sncf-connect.com/en-en/) for trains; [www.parisaeroport.fr/en](http://www.parisaeroport.fr/en) for planes.

## U

**UMBRELLA**

For your rainy days in Paris, an umbrella is available in your closet.

## W

**WIFI**

We are pleased to offer you complimentary access to our wifi network. The network name is « VILLA-SAINT-GERMAIN-DES-PRES » and the password is: « 75villasaintgermain ».

# POLITIQUE DU SPA

## SPA POLICY

Les massages et soins du visage nécessitent une réservation en amont. La réception est à votre entière disposition pour vous conseiller et réserver votre soin. Ils peuvent être réalisés entre 7 heures et 22 heures, pour une durée d'une heure minimum. Tout soin réalisé entre 7 heures et 9 heures ainsi que 20 heures et 22 heures seront majorés de 30€.

Les soins sont soumis à une politique d'annulation de 24 heures. Le traitement sera intégralement facturé en cas d'annulation tardive ou de non-présentation. Tout soin commencé ne peut être raccourci, arrêté ou annulé. Si tel serait le cas, le soin et les ajouts de 30 minutes seront intégralement facturés. En cas de retard, le temps du massage se verra diminué.

Les produits utilisés sont compatibles avec une utilisation sur femme enceinte. Nos thérapeutes massent uniquement les femmes qui sont entre leur 3ème et 8ème mois de grossesse. Les soins réalisés sont à but non-thérapeutique, nous vous recommandons de vérifier avec votre médecin pour toute contre-indication médicale. Un parent ou un tuteur légal doit obligatoirement être présent dans la salle lors d'un massage sur mineur.

*All massages and facials need to be booked ahead to guarantee availability. The front desk will gladly assist you in making the reservation. The treatments, starting from an hour plus, takes place between 7 am and 10pm. An extra charge of 30€ will incur for all massages booked between 7am and 9am and 8pm to 10 pm.*

*There is a 24-hour cancellation policy, in case of late cancellation or no show, your massage is considered as used and will be fully charged. Any treatment must be completed once it has started. Should it be stopped, shortened, or cancelled during the experience, the massage as well as any 30-minute add-on will be fully charged. In case of late arrival, your massage time will be shortened.*

*All the products can be used on pregnant women. Our massage therapists only perform on women who are in between their 3rd and 8th month of pregnancy. All treatments are non-therapeutic. Please check with your doctor for any medical contraindications. Parents or legal guardians must be present in the room in the case of massages on a minor.*



# MENU DU SPA

## MASSAGES DU CORPS



VINÉSIME

### « Divine Escapade dans les Vignes »

60 mn – 210€

Alliance de manœuvres manuelles et aux ballotins relaxants au marc et pépins de raisin  
Inspiré du soin Thaïlandais ancestral « les tampons de Siam », ce soin drainant et relaxant mêle les techniques manuelles complétées par des manœuvres réalisées avec des ballotins chaud au marc et pépins de raisins. Une escapade au cœur des vignes pour une détente du corps et de l'esprit.



VINÉSIME

### « Soin Enchanteur Relaxant »

60 mn – 210€

Un massage polysensoriel pour une harmonisation corporelle et le plaisir des sens, prodigué à l'huile Sensuelle Volupté. Véritable voyage olfactif, il vous baigne dans la rondeur de fruits rouges divinement addictifs. Le mariage de l'huile de pépins de raisin et de cassis rendra votre peau pleinement hydratée, douce et soyeuse.

### Massage sur-mesure

60mn - 170€

Un massage précis pour relaxation profonde et régénérative selon vos besoins et priorités (état de stress, grossesse, préoccupations).

### Massage sportif

60mn - 170€

Un massage puissant avec une forte pression pour soulager en profondeur toute tensions, raideurs et stress.

### Réflexologie plantaire

60mn - 170€

Une décontraction totale en stimulant la circulation sanguine.

## SOINS DU VISAGE

### Force Vitale de la vigne

75 mn – 210€

Un soin global anti-âge pour un éclat incomparable, un lissage de la peau et une peau plus ferme, une efficacité prouvée. Le Complexe A2OC\*, aux propriétés oxygénantes et anti-oxydantes booste l'énergie de la peau et renforce ses défenses.

\*Anti Oxydant et Oxygénant Cellulaire

Une échappée sensorielle offrant repos et bien être au travers des manœuvres relaxantes combinant accu pressions et lissages profonds. Ce soin visage apporte confort et éclat à votre peau, et l'application d'un masque spécifique Vinésime permet d'améliorer et maintenir son taux d'hydratation. Les traits du visage sont reposés, le teint radieux.

# SPA MENU

## BODY MASSAGES

- Signature body Massage « Temple of beauty », by Odacité** **60mn - 210€**  
 The perfect invitation to well-being, these 3 variations of body treatments provide a solution to the troubles of our modern lifestyles such as: stress, heavy legs, water retention, dimpled skin, tired joints, toxins and rough skin in need of attention. Each treatment combines the beauty techniques of Ayurveda and traditional Chinese medicine, supported by the benefits of aromatherapy.
- Customised massage** **60mn - 170€**  
 A deeply relaxing and regenerative massage tailored to your needs (stress, pregnancy...).
- Deep Tissue Massage** **60mn - 170€**  
 A powerful massage with firm pressure to ease off any tensions, stiffness and stress.
- Foot reflexology** **60mn - 170€**  
 Enjoy a relaxing moment whilst stimulating your blood flow.

## FACIAL TREATMENTS



- Temple of beauty facial** **60mn - 200€**  
 The *temple of beauty* treatment works in depth in order to breathe new life, well-being, and radiance into the skin, while soothing the mind and transporting the soul on a wonderful sensory journey, thanks to the aromatherapeutic powers of essential oils. Our eight-step treatment ritual revolves around a fundamental fusion of plant extracts and clinical active ingredients, supported by the benefits of aromatherapy and the vibrational power of crystals, reinforced by specific hand and Gua Sha massage techniques.
- Manual face lift** **60mn - 200€**  
 This treatment is elaborate around various ancestral Japanese manipulations that stimulate the skin microcirculation and lymphatic flow while being supported by the benefit of aromatherapy. A facial with natural lifting properties combined with our clean & demo-clinical active ingredients for optimum results and performance.

**Extend the experience with one of these 30 minutes treatments:**

« *Nano-infusion* » facial by Odacité

**90€**

Our Nano-Infusion Facial utilises our professional- grade Nano-Infusion Device to open thousands of microchannels in the skin, allowing for deeper delivery of our Clinical Actives. The latest innovation in ingredient performance, this non-invasive technology offers optimum results without the downtime. Perfect for a pre-event glow.

**Foot Massage or Scalp Massage**

**90€**

# DIPTYQUE

diptyque  
paris

**Nous avons le plaisir de proposer des produits d'accueil en chambre de la marque germanopratine Diptyque.**

Villa-des-Prés place l'écologie au cœur de ses préoccupations.

C'est dans cette démarche que nous avons le plaisir de proposer en chambre des flacons Diptyque grand format réutilisables et rechargeables.

Ceux-ci sont destinés à être réemployés afin de limiter de production de plastique à usage unique. Ainsi, si vous conservez votre bouteille, elle vous sera cédée au tarif de 25€. Les solutions lavantes exfoliantes disponibles dans les contenants en verre vous seront facturées 80€.

Par ailleurs, nous proposons à la vente un coffret de produits Diptyque. Veuillez contacter la réception si vous souhaitez vous en procurer un.



**We are pleased to offer amenities from Diptyque, a brand which originates from Saint-Germain-des-Prés.**

Being respectful of the environment is one of the core values of Villa-des-Prés.

This is why we offer our guests Diptyque amenities which are refillable and reusable.

They are replenished daily to help reduce our production of single-use plastic. Should you take it home, a charge of 25€ per bottle will incur. The exfoliating hand wash in the glass bottle will be charged 80€.

We propose a set of Diptyque amenities for sale. Please do not hesitate to get in touch with the front desk, should you wish to buy one.

# TARIFS OFFICIELS 2024

## PUBLIC RATES 2024

*Par nuit / per night*

**Chambre Supérieure / Superior Room** 1250 Euros  
*(Chambres / Rooms : 102, 103, 104, 105, 202, 204, 205, 302, 402, 502, 602)*

**Chambre Deluxe / Deluxe Room** 1500 Euros  
*(Chambres / Rooms : 106, 203, 206, 305, 405, 501, 505, 601, 605)*

**Junior Suite\*** 1800 Euros  
*(Chambres / Rooms: 101, 201, 301, 401, 503, 603)*

**Suite** 2900 Euros  
*(Chambres / Rooms: 303, 403)*

**Suite Prestige / Prestige Suite \*** 3500 Euros  
*(Chambres / Rooms: 304, 404, 504, 604)*

**Appartement / Apartment \*** 4200 Euros  
*(Chambres / Rooms: 701, 702)*

*\* Occupation triple possible sur demande / Triple occupancy upon demand.*

**Lit Supplémentaire : 150 €**                      **Petit Déjeuner Buffet : 35 €**                      *Extra Bed*  
*Buffet Breakfast*



# CARTE SNACKING

Disponible 24h/24, available 24/7

## INSTANT SALÉ – SAVOURY

Assiette de fromage / <i>Cheese platter</i>	19€
Assiette de charcuterie / <i>Assortment of cold cuts</i>	19€
Assiette de saumon fumé / <i>Plate of smoked salmon</i>	19€
Salade Villa-des-Prés / <i>Villa-des-Prés salad</i>	21€
<i>Salade verte, jambon Italien, mozzarella, olives, tomates cerises et oeufs de caille.</i>	
<i>Green salad, Italian cured ham, mozzarella cheese, olives, cherry tomatoes and quail eggs.</i>	
Croque-Monsieur et sa salade verte	18€
<i>Two slices of toast with ham, cheese and bechamel sauce, with its side of green salad</i>	
Pizza, avec Jambon de Parme et Roquette	17€
<i>With Parma ham and arugula</i>	

## INSTANT SUCRÉ – SWEET

Cheesecake et son coulis de fruits rouges	12€
<i>With its fruit coulis</i>	
Salade de fruits / <i>Fruit salad</i>	12€
Fondant au chocolat et sa crème anglaise	12€
<i>Chocolate fondant with custard cream</i>	

## BOISSONS / DRINKS

	Verre 14cl	Bouteille 75cl
<b>Vin Blanc / White wine</b>		
Mercurey AOP <i>Domaine François Raquillet</i>	20€	90€
Ladoix AOP <i>Domaine Edmond Cornu et Fils</i>		110€
Châteauneuf-du-Pape AOP <i>Chapoutier</i>		120€
Luberon AOP <i>Domaine Le Novi</i>	15€	65€
<b>Vin Rouge / Red wine</b>		
Châteauneuf-du-Pape AOP <i>Famille Brunier</i>		110€
Rully AOP <i>Antonin Rodet</i>		75€
Saint-Emilion Grand Cru AOP <i>Château Grand Mayne</i>	18€	80€
Crozes-Hermitage AOP <i>Chapoutier</i>	16€	70€
Saint-Joseph AOP <i>Yves Cuilleron</i>		115€
<b>Vin Rosé / Rosé wine</b>		
Côte de Provence AOP <i>Minuty</i>		85€
Rully AOP <i>Famille Perrin</i>	16€	70€
<b>Champagne AOP</b>		
Deutz Brut	19€	83€
Deutz Rosé	22€	97€
Evian ou San Pellegrino	6€ (50cl)	8€ (100cl)

Coca Cola ou Zero (33cl), Tonic Fever Tree (20cl) 9€  
Bière Budweiser 11€

*Pour toute demande, n'hésitez pas à appeler la réception. For any questions, please call "Reception."  
Prix nets en euros. A consommer avec modération. Net prices in euros. Drink responsibly.*

# CARTE ROOM-SERVICE

**De 12h à 23h (dernière commande : 22h30)**  
**From 12 noon to 11pm (last order: 10:30pm)**

## ENTREES / STARTERS

Soupe à l'oignon, toast gratiné 18€  
*Onion soup, grilled toast*

Stracciatella servie avec huile d'olive et tranches de focaccia 18€  
*Stracciatella, olive oil and focaccia*

## PLATS / MAIN COURSE

Saumon à la plancha, persil, coriandre et citron\* 36€  
*Salmon à la plancha, parsley, coriandre and lemon\**

Ravioles à la truffe de la maison « Perrin » 39€  
*Ravioles with truffles from the « Perrin » house*

Suprême de volaille jaune, sauce crème, champignons et cresson\* 36€  
*Chick suprême, creamy mushroom-watercress sauce\**

Cheeseburger\* 32€

Tartare de bœuf à notre façon\* 30€  
*Beef tartare\**

**\*Garnitures au choix / Choice of sides 8€**

Pommes frites, purée, haricots verts, cœur de laitue, riz basmati, (purée à la truffe +12€).  
*French fries, mashed potatoes, green beans, lettuce, basmati rice, (truffle mashed potatoes +12€).*

*Pour toute demande, n'hésitez pas à appeler la réception. For any questions, please call "Reception."  
Prix TTC en euros. A consommer avec modération. All taxes included in euros. Drink responsibly.  
Liste des allergènes disponible sur demande. List of allergens available upon request.*